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Развитие внутреннего туризма как драйвера развития  

Волгоградской области 
 

Заслушав информацию по вопросу "Развитие внутреннего туризма как 

драйвера развития Волгоградской области", Совет руководителей 

представительных органов муниципальных образований Волгоградской 

области при Волгоградской областной Думе  р е ш и л: 

1. Принять к сведению информацию по вопросу "Развитие внутреннего 

туризма как драйвера развития Волгоградской области". 

2. Рекомендовать органам местного самоуправления муниципальных 

образований Волгоградской области в пределах своих полномочий: 

предусмотреть мероприятия по созданию туристской навигации  

в муниципальных программах развития туризма; 

принять участие в формировании комфортной информационной 

туристской среды с использованием цифровых технологий, а также  

в информировании населения о существующих туристских маршрутах  

и местах туристского показа; 

принять участие в развитии событийного туризма, а также развитии 

существующих региональных турпродуктов и создании новых на основе 

туристских ресурсов Волгоградской области;  

предусмотреть в муниципальных программах развития туризма 

мероприятия, направленные на развитие событийного туризма; 

 стимулировать организаторов мероприятий событийного туризма           

на участие в проектах, предусматривающих софинансирование  

из федерального бюджета; 

оказывать содействие в организации и реализации инфотуров на 

территории муниципальных образований;  

рассмотреть вопрос о создании и систематическом обновлении раздела 

"Туризм и отдых" на своих официальных сайтах. 

3. Рекомендовать администрации Палласовского муниципального района 

Волгоградской области совместно с комитетом транспорта и дорожного 

хозяйства Волгоградской области, комитетом финансов Волгоградской 

области  и АО "Волгоградтранспригород" рассмотреть  вопрос об организации 

регулярного железнодорожного сообщения, соединяющего г. Волгоград,  

п.  Эльтон, г. Палласовка. 

 
 
Председатель Совета            А.И.Блошкин 

 


